



南条つ子

教育目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成

南条つ子は 進んで学ぶ子

思いやりのある子

力いっぱいやりぬく子

南条小学校だより

令和5年10月24日発

第34号



○ 食育「朝食の大切さ」(2年生)

10月17日(火)、2年生を対象に栄養教諭による食育の授業が行われました。三匹の子ぶたがマラソン大会に出場し、朝食をしっかりと食べた子ぶただけがゴールできたという内容の紙芝居でした。

毎朝、朝食をしっかりと食べることが大切です。また、ご飯(パン)、汁物、おかずをバランス良く食べることも大切です。



○ 避難訓練

10月18日(水)、地震に対する避難訓練を行いました。

まずは、頭を守りながら机の下に避難しました。その後、校庭に避難しました。「おさない・かけない(はしらない)・しゃべらない、もどらない」をしっかりと意識しながら、短時間で上手に避難することができました。

もし、地震が起きたときに、「落ちる」、「倒れる」、「移動する」、「割れる」危険な物が無いか、ご家庭でも十分にご確認ください。



1年1組の様子

○ 読み聞かせ(3年生)

10月19日(木)、3年生を対象に、読み聞かせが行われました。次回は、10月26日(木)、1・3・4・5・6年生で行われます。



3年1組

ここは、夜だけ開いている図書館。カーリーナという女の子と3羽のふくろうが働いています。やってくる動物はみんなカーリーナたちのおかげで、自分にぴったりの本を見つけることができました。



3年2組

森の中に不気味な小屋がありました。おかさんが入ると、「おか おか おか おか」と、大きな顔だけの妖怪に変身しちゃいました。

○ 楽しかった修学旅行(6年生)

10月19日(木)・20日(金)、6年生が奈良・大阪・京都方面に、修学旅行に行きました。

【10月19日(木)】

学校⇒奈良公園(大仏殿、二・三月堂)⇒ホテルセイリュウ(昼食)⇒カップヌードルミュージアム大阪池田⇒海遊館・観覧車⇒ホテルシーガルトンぼーざん大阪(泊)



【10月20日(金)】

ホテルシーガルトンぼーざん大阪⇒ユニバーサル・スタジオ・ジャパン⇒平等院⇒学校



とても楽しい2日間だったのではないかと思います。2日目のUSJでの雨が心配されましたが、大丈夫でした。しっかり時間やルールを守る、とても素晴らしい6年生でした。